

Union  
syndicale  
**Solidaires**

**SUD**  
Rail

**Solidaires**  
groupe RATP

Union  
syndicale  
**Solidaires**  
Transports



## Communiqué de Presse

### **Nous sommes contre la privatisation du métro de Sao Paulo**

Lundi 01 aout 2016, journée internationale de lutte contre la privatisation du métro de Sao Paulo, nous serons à 14h00 devant le siège de la RATP et à 15h30 devant l'Ambassade du Brésil. Nous nous rassemblerons également pour exiger la réintégration des salarié-e-s du métro de Sao Paulo licenciés en 2014 pour fait de grève.

Le transport, tout comme l'éducation et la santé ne sont pas des marchandises, il doit rester un service public.

Si nous serons devant le siège de la RATP, c'est que la RATP participe à cette privatisation puisqu'elle a participé à l'automatisation de la ligne 4 du métro de Sao Paulo qui est privatisée.

Réunis devant le siège de la RATP et l'Ambassade du Brésil, les syndicats : SUD-Rail, Solidaires Groupe RATP, Solidaires, l'Union Solidaires Transports. Les réseaux : Réseau Rail Sans Frontière, Réseau Syndical International de solidarité et de luttes soutiennent la lutte des travailleurs et travailleuses du métro de Sao Paulo, et sont solidaires :

- contre la privatisation des réseaux encore publics, comme à São Paulo,
- pour le retour dans le secteur public des réseaux déjà privatisés, comme à Rio,
- contre les agressions sexuelles et morales envers les femmes,
- pour la défense et l'amélioration des droits de tous les salarié-es du Métro.

#### Contact :

- François Xavier AROULS, pour le syndicat Solidaires Groupe RATP : 0663432524
- David WERLHI, pour le syndicat SUD-Rail : 0612040994
- Christian MAHIEUX, pour le Réseau Syndical International de solidarité et de luttes : 0683430084
- Marie Lise GIRODON, pour l'Union Solidaires Transports : 0676642276

Paris, le 29 juillet 2016